



Una de cal y otra de arena para Gerard de la Casa en el Circuit Andorra

Gerard de la Casa vivió sensaciones contrapuestas a lo largo de la segunda cita de las Crèdit Andorrà GSeries 2018 disputada en el Circuit Andorra - Pas de la Casa. Mientras que en las GSeries1 siguió su proceso de adaptación al Mini Countryman de PCR Sport, subiendo al podio de la Final A y de la categoría de Turismos, cuando se situó al volante del GIAND el resultado no fue tan positivo.

En cuanto a la climatología, los presentes en el escenario del Puerto de Envalira vivieron otra jornada dantesca. Temperaturas bajo 0 durante todo el día, con fuerte viento por la mañana y nieve por la tarde. Particularmente molestas fueron las ráfagas de viento, eran muy fuertes y levantaban mucha nieve con lo que la visibilidad en la pista, en estos momentos, era nula.

Crèdit Andorrà - GSeries1:

Gerard empezó el *meeting* según el guión previsto. En las dos mangas (6 vueltas cada una) de entrenamientos libres se encontró cómodo pilotando el Mini, a pesar de que la pista no estuviera en las mejores condiciones para su mecánica.

Completó la serie de entrenamientos cronometrados con un mejor crono de 58"329, que le situaba en la 3a posición entre los Turismos (7a absoluta).

La progresión siguió en la manga super especial, en la que De la Casa acumuló un tiempo de 5'59"190. Recuperó la 2a plaza entre los Turismos (6a absoluta).

En la Final A, después de un inicio muy tenso, el piloto de Gedith Center pudo completar las 8 vueltas en posición de podio, con lo que siguió acumulando puntos en la provisional del campeonato.

Crèdit Andorrà - GSeries2:

Todo empezó con normalidad, para Gerard de la Casa, en la competición de los GIAND - PCR Sport. Después de las mangas de entrenamientos libres llegó el momento de poner el crono en marcha y confirmar que la igualdad entre los más rápidos marcaría el desarrollo del *meeting*.

En la serie de entrenamientos cronometrados, medio segundo separó el más rápido del quinto clasificado. De la Casa, con un crono de 59"438 ocupó esta quinta plaza.

Las cosas se empezaron a torcer para el piloto andorrano en la Super Especial. Problemas en el cambio de velocidades de su GIAND le retrasaron hasta el 7o puesto (5'12"693).

El desarrollo de la Final A, fue nefasto para los intereses de Gerard. Un toque fortuito con un rival, en la primera vuelta, le mandó contra la nieve, quedando "aparcado" de forma espectacular.

Gerard acabó su participación al volante del Mini - PCR Sport, satisfecho por el rendimiento de su mecánica pero molesto con el comportamiento de alguno de sus rivales, este era su comentario: ***La pista no nos era demasiado favorable y el viento podía molestar mucho, en este caso dependía de la suerte. La final empezó muy ajustada, un rival (Xevi Pons) me apartó sin contemplaciones de la trazada y en este instante perdimos alguna posición en la clasificación final.***

Al volante del GIAND las cosas fueron más complicadas: ***Empezamos bien, pero a medida que avanzaba el meeting salieron algunos problemas en la mecánica y en la final pues... mejor pasar página y empezar a trabajar de cara al próximo sábado.***

Como bien dice Gerard, el próximo sábado (día 10) se disputará el tercer *meeting* consecutivo de las Crèdit Andorrà GSeries. La cita en el Circuit Andorra - Pas de la Casa a partir de las 9:00 horas, si la climatología lo permite.

Servicio de prensa.